

Antrag Nr. 20-O-20-0048

CDU-Fraktion

Betreff:

Einsatz der Geschwindigkeitsmeßanlage (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet die Ortsverwaltung um Auskunft zur Geschwindigkeitsmeßanlage:

- Entsprechend der verabredeten Vorgehensweise wurden in der Sitzung vom 13.11.2019 folgende Standorte zur Installation der Geschwindigkeitsmeßanlage im Kalenderjahr 2020 vereinbart: Hunsrückstraße von Norden kommend, vor Hausnummer 3, Konrad-Zuse-Straße kommend von der „Globus“-Kreuzung/Höhe Fußweg zum „rewe“-Markt, Stolberger Straße kommend von der Gaststätte „Alte Krone“ bis Ende vor dem „Frankfurter Hof“, Hessenring vor der Kindertagesstätten der letzten Ortsbeiratssitzung eines Jahres.

An welchen dieser Stellen wurde die Geschwindigkeitsmeßanlage in 2020 eingesetzt und welcher Standort steht als nächster an?

- Wann erhält der Ortsbeirat Auswertungen und wer nimmt derzeit die Auswertungen vor?
- In welchem technischen Zustand befindet sich die Anlage? Gibt es Funktionseinschränkungen?

Begründung:

Erfolgt mündlich in der Sitzung

Wiesbaden, 07.09.2020